

L'anniversaire de Sasha

Sasha a fêté ses 4 ans à l'école avec tous les enfants de la classe. Pour cela il a apporté des gâteaux, des jus de fruits et une grosse boîte de bonbons à distribuer à tout le monde.



Sasha admire ses gâteaux. Il doit se concentrer parce qu'il va bientôt souffler sur les bougies !



Quel souffle !!!



Sasha a bien 4 ans . C'est même écrit sur la bougie !



Pour avoir un bonbon il faut attendre encore un peu. Il faut d'abord manger le gâteau



Bon appétit et merci Sasha.